

Fitch reduce la nota crediticia de Brasil

PATRICIA RAMOS: Y a Brasil la calificadora Fitch le reduce su nota crediticia de segura a especulativa. Según la agencia internacional, Brasil deja de ser un buen pagador y se prevé por lo tanto una posible fuga de capitales y más dolores de cabeza por lo tanto para Brasil y la administración de Dilma Rousseff, porque como le decía a usted, la calificadora Fitch redujo la nota del país sudamericano de segura a especulativa, es decir, el dinero en los mercados internacionales se encarecerá para Brasil.

La calificadora atribuyó su decisión a los constantes cambios de la meta de superávit fiscal con que trabaja el gobierno tanto para este año como para 2016 y que según la agencia afecta la credibilidad de la política fiscal.

Y con esta baja en su calificación, pues Brasil pierde el estatus que lo garantizaba como un país seguro para los inversores. Recordemos que Standard and Poor's, otra de las tres grandes agencias de calificación, ya había rebajado en septiembre pasado la nota de la deuda brasileña para un nivel considerado como de los países sin seguridad para los inversores.

Y actualmente tan sólo la agencia Moody's mantiene a Brasil en su nivel de los considerados buenos pagadores, pero atención, también hay que traer a colación que esta agencia advirtió la semana pasada que puede revisar hacia abajo la calificación de la deuda del país por la posibilidad de que el enturbiado ambiente político pues afecte a la economía.

No hay que perder de vista que la presidenta Rousseff está bajo la lupa para un posible juicio político.